

Ensemble Horolog

Frohnhausen: Splitter von Himmel und Erde

Das Ensemble Horolog gastiert am Sonntag, 8. März, um 17 Uhr mit Musik über Leben und Tod, Schmerz und Hoffnung, Liebe und Erlösung. Das Konzert findet statt in der St. Antonius-Kirche, Kölner Straße 37. Der Eintritt ist frei, um eine Spende wird gebeten.

Die drei Musiker aus Berlin

präsentieren mit „Splitter von Himmel und Erde“ ein besonderes Konzertprogramm zum Thema „Kreuz“. Der Titel meint ganz konkret das Kreuz als Holz (Splitter) und Lebensbaum sowie seine Urbedeutung als Symbol für die Verbindung von Himmel und Erde.

Es erklingt ein sehr reizvol-

les Nebeneinander von alter und neuer Musik. Dies ist nicht nur ungewöhnlich für die barocke Besetzung, sondern es unterstreicht inhaltlich den Übergang vom Alten ins Neue, von der Zeitlichkeit in die Ewigkeit.

Das Konzert steht im Zusammenhang mit der Aktion „Altkreuz - Abgabestelle“.